
時　間 会　場

増子相一 ○ 山藤知子 ○ 前原孝雄 石川勝二郎 ○

川上裕基 ○ 今泉好文 ○ 神山好弘 ○ 小池善信 ○

江原正能 ○ 関口嘉則 山口誠二 ○

丸田行宏 福島大輔 吉田崇宏 ○

理事長 江原正能

1 会長挨拶 会　　長 増子相一

2 報告事項 ①高校団体登録は、桐生・桐工・清桜・大間々４校

②8/1 第1回桐生・みどり地区テニス総合研修会  中止

      ジュニア講習会に変更して実施する

③協会事務局（郵便物受取先）石川監事～小池書記に変更

④協会銀行口座　群馬銀行～桐生信用金庫に変更

⑤令和3年度　桐生市スポーツ功労賞　候補者の検討

大会参加費をコロナ対策費捻出の為、一時的に値上げします

大会用得点ボード　１２枚作製　　　　　　　　　　川上副会長

初期登録（２月中）と追加登録（３月１日以降）に時期を変更

個人登録費の振込期限（３月３１日）に変更

団体間移籍　通年で可　但し、個人登録費が別途発生する

現在のジュニアテニス教室の参加者１４名

関東ジュニアに出場予定者も練習参加

現時点での報告はありません 協会会計 山藤知子

各大会でコロナ対策費用が２～３万円上乗せになってきている

当面は、大会エントリー費に上乗せせざるを得ない

登録数・大会エントリー数（高校生含む）が大きく減少している

３月８日　群馬県テニス協会総会実施　食事会は無し

県大会予定通り実施　ダブルスが先、シングルスが後に変更

昨年度から県登録・大会エントリーは、個人での申し込みに

変更（インターネット）

令和２年度の総会は書類による審議でした 理事長 江原正能

3 議　　事 〇会則の見直し時期（現在の会則は13年前作成の物）、検討すべきではないか

　　現状にそぐわない文言もある　組織図も変化している

〇県大会で男子Ｂ級に昇格者（過去５年間位）は桐生市Ａ級認定すべきではないか

　　桐生市Ａ級で数年間未勝利者の降格も検討必要ではないか

〇現在、運営委員会が開催出来ないため、開催時の検討事項とします

〇協会登録者は減少していますが、県協会はいかがでしょうか

〇年間登録費が１名1,000円徴収になり、協会登録者数は減っている 支部長 神山好弘

理　事 山口誠二
令和３年度　ナイター強化練習会　（初回２４名参加）

大会運営委員会

委員長 今泉好文

協会会計

大会会計 川上裕基大会会計

ジュニア委員会 委員長 福島大輔

支部長 神山好弘

県協会関係 支部長 神山好弘

その他

川上裕基副会長

委員長 今泉好文

登録関係

進　　行

　コロナ禍の中、各協会事業をおこなっていただき大変ありがたいと思う

　　　　　　協会として江原正能理事長を推薦する

事務局

事業委員会
令和３年度　ナイターテニス教室　中止

川上裕基

令和３年度　桐生テニス協会　第１回理事会　議事録

開催日 令和３年７月１５日（木） １９：００～
桐生市民体育館

会議室

出席状況
（敬称略）

10名出席

副会長


